

# Ministranten im Wintertraum

---

*Von Marc Klimaschka*

20. Dezember 2018, 16:00

## Ministranten St. Lambertus im Winterphantasialand





Um den Dienst am Altar zu würdigen und um gemeinsam Spaß zu haben sind die Ministranten St. Lambertus am Samstag den 15.12.2018 ins Winterphantasialand gefahren.

Mit 31 Teilnehmern ist die Gemeinschaft zusammen mit einem Bus morgens angereist. Vorort konnten die Kinder und Leiter in Kleingruppen den winterlich geschmückten Park erkunden und in den vielen Fahrgeschäften adrenalinreiche Stunden verbringen.

Zum Abschied glänzte der Park in funkelnder Pracht und mit erschöpften aber glücklichen Kindern gib es zurück nach Mettmann.

Ministranten St. Lambertus (<https://www.katholisches-mettmann.de/gruppen-gremien/jugendliche-kinder/Ministranten-St.-Lambertus/>)